

LA SOCIEDAD MUESTRA SU REPULSA A LA VIOLENCIA

El alcalde, un concejal y quince vecinos acudieron al funeral en San Sebastián

Terrateig nombrará hijo adoptivo a Gregorio Ordóñez y le dedicará una de sus calles

Gregorio Ordóñez Fenollar, el político del Partido Popular asesinado de un tiro en la cabeza en San Sebastián, tendrá una calle dedicada en Terrateig, la localidad natal de su madre, Consuelo. Así al menos lo han sugerido miembros de la corporación municipal, al tiempo que estudian nombrarlo hijo adoptivo. Gregorio Ordóñez pasaba períodos de vacaciones en la casa de sus padres en este pequeño municipio. El alcalde, un concejal próximo a la familia y quince vecinos se desplazaron ayer al entierro.

SERGI SAPENA

GANDIA

La pequeña localidad de La Vall d'Albaida ha quedado absolutamente consternada por el asesinato de Gregorio Ordóñez, al que consideraban como un vecino más.

A la misa celebrada a las cinco y media de la tarde de ayer en la iglesia de la localidad de La Vall d'Albaida acudieron todos los vecinos, así como habitantes de municipios colindantes que quisieron expresar así el dolor por tan trágica muerte.

En el oficio religioso no estuvieron el alcalde de la localidad, Jesús Margarita Ferrer, y el concejal Vicente Ferrer Todolí, que se desplazaron hasta San Sebastián, junto con otros quince vecinos, para acudir al entierro del político asesinado y dar personalmente el pésame a la esposa, padre y madre, estos dos últimos vecinos de Terrateig, en nombre de todos los vecinos.

El cura de la parroquia de Sant Joan Baptista, Juan Pablo Tomás y Pérez, resaltó en su homilía que Gregorio Ordóñez Fenollar había fallecido «por causas similares a las que llevaron a Jesús a la muerte: por decir la verdad valientemente». El oficiante llamó a rezar por el fallecido, su familia e incluso por el asesino, «para que en nombre de Jesucristo cambie su vida y sus valores por los del amor».

Después de afirmar que esta muerte «no la entendemos», pidió el fin del terrorismo y que el testimonio de Ordóñez sirva



Todos los vecinos de Terrateig acudieron a la misa por el alma de Ordóñez.

para cambiar los valores de la sociedad.

La localidad de Terrateig recordará por muchos años el día del asesinato de este político tan próximo a sus vecinos.

Si bien todavía está pendiente de deliberarse por parte del alcalde y los cuatro concejales, todos ellos del Partido Popular, uno de los representantes de la corporación manifestó ayer a este periódico que en su intención está la de declarar hijo adoptivo de la localidad a Gregorio Ordóñez Fenollar, así

como dedicarle una de las calles del municipio. Para todo ello se esperará al regreso desde San Sebastián del alcalde, y el asunto será debatido en el próximo pleno corporativo.

El más rotundo rechazo

Durante la mañana y la tarde de ayer era habitual encontrarse con vecinos del municipio que expresaron su rotundo rechazo a la acción terrorista y su más profunda indignación ante la muerte de una persona que solía compartir con ellos períodos de vacaciones.

Terrateig cumplirá mañana el tercer día de duelo oficial decretado por el alcalde y los concejales pocas horas después del brutal asesinato en la capital donostiarra.

El padre de Gregorio Ordóñez Fenollar se enteró de la noticia por la radio, en Terrateig, y fue él mismo quien comunicó a su esposa tan terrible noticia. A las dos horas del suceso, ambos emprendieron camino de San Sebastián, en donde ayer fue enterrado su hijo.

00